



## EE. UU. aumenta sanciones contra sectores petrolero, gasístico y bancario rusos

### Description

(Washington) Estados Unidos está endureciendo las restricciones a los sectores petrolero, gasístico y bancario de Rusia al limitar su acceso a los sistemas de pago estadounidenses, según CBC News.

El Departamento del Tesoro de EE. UU. puso fin el miércoles a una exención de 60 días introducida por la Administración Biden en enero, que permitía continuar con ciertas transacciones energéticas en las que participaban bancos rusos sancionados, informó CBC News. Al expirar la exención, estos bancos ya no podrán utilizar los sistemas de pago estadounidenses para las grandes operaciones energéticas.

La medida de restringir el acceso a los sistemas bancarios estadounidenses dificulta a otros países la compra de petróleo ruso, lo que podría hacer subir los precios hasta cinco dólares estadounidenses por barril.

El endurecimiento de las restricciones se produce en un momento en que el Gobierno de Donald Trump está tratando de convencer a Rusia de que acepte un alto el fuego propuesto de 30 días para poner fin al conflicto entre Rusia y Ucrania.

El Maipo/Xinhuanet

### Date Created

Marzo 2025